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拉 希 德（Arsjad Ras-
jid），1970 年 3 月 16 日
出生，因迪卡（Indika）集
团总裁董事。今年 7 月 1
日正式成为印尼工商会
馆总主席。

【本报讯】在 今 年 10
月 底 正 式 任 命 新 一 届 理
事 会 后 ，印 尼 工 商 会 馆
（Kadin）于 12 月 3 日 至 4
日 在 巴 厘 举 行 了 2021 年
全国领导层会议，讨论国
内 中 小 微 企 业 如 何 支 持

和 配 合 我 国 成 为 二 十 国
集 团（G-20）主 席 国 的 议
程。

印 尼 工 商 会 馆 新 任
总 主 席 拉 希 德（Arsjad
Rasjid）于 12 月 3 日 在 会
议 上 表 示 ，全 国 领 导 会

议 给 我 们 提 供 巩 固 领 导
能力的机会，对四个主要
支 柱 的 愿 景 与 使 命 与 项
目取得共识，以帮助政府
在新冠肺炎大流行期间，
加 速 卫 生 健 康 和 经 济 的
复 苏 。 短 期 实 施 的 另 一
个目标是，能够为经济复
苏做出贡献，特别是巴厘
岛 的 旅 游 业 和 中 小 微 企
业。目前，巴厘岛的旅游
业 正 面 临 着 被 旅 客 遗 弃
的威胁。

政 府 将 在 年 底 实 施
三 级 社 区 活 动 限 制
（PPKM）规 则 ，从 2021 年
12 月 24 日 至 2022 年 1 月
2 日，共实施 10 天。

当经济在短期内上升
时 ，有 必 要 考 虑 长 期 计
划。我国工商会开始通过
加强三个主要计划来制定

“通往印度尼西亚 2045 年
的路线图”，即支持加速投
资，如综合创业法的精神、
建设地方经济、创造企业
家精神，并通过职业加强
人力资源。我们遵循创业
综合法的精神、加速和促
进投资，为民众提供就业
机会并减少贫困。加强区
域经济，政策就不应该都
是一个样，而要看地方上
的潜力。请记住，地方经
济强劲，国民经济将会跟
着强劲。

通 过 加 强 企 业 家 精
神 和 人 力 资 源 来 提 升 我
国经济基础，即中小微企
业 。 中 小 微 企 业 必 须 有
所提升，从非正式晋升到
正式，以便他们能够获得
资本以变得更大。

我国政府也将于 2022

年 在 巴 厘 举 行 的 G20 集
团 国 轮 值 任 期 内 提 出 这
一 点 。 我 国 将 提 出 发 展
中国家的问题，即中小微
企业和数字经济问题，以
及 我 国 致 力 于 通 过 绿 色
和 环 保 产 业 使 自 己 成 为
世界经济强国的承诺。

拉希德指出，这次活
动 是 为 介 绍 一 个 新 的 印
度尼西亚的机会，我国迈
向 2045 年，成为一个绿色
和 清 洁 的 经 济 大 国 。 全
国 领 导 会 议 还 支 持 政 府
计 划 在 2060 年 实 现 净 零
碳排放目标。目前，我国
工 商 会 正 在 为 地 方 工 商
会 馆 的 中 小 微 企 业 企 业
家 准 备 争 取 净 零 排 放 。
在上次举行的《联合国气
候变化框架公约》缔约方
大 会 第 26 次 会 议

（COP26）上，我国也是发
起碳交易的领导者，我们
已 经 准 备 好 了 有 关 的 设
施。 （亮剑）

我国成为G20集团主席国
印尼工商会馆自承企业家们已准备就绪

拉希德 12 月 3 日在巴厘岛会议上发表演讲

【本 报 讯】总 检 察 院
成 立 了 一 个 小 组 ，以 便
调 查 在 巴 布 亚 帕 尼 艾
（Paniai）发 生 的 严 重 侵
犯 人 权 的 案 件 。 全 国 人
权 组 织 委 员 会 称 之 为 一
个很好的步骤。

12 月 4 日（星期六），
全 国 人 权 委 员 会 副 主 席
阿 米 鲁 丁（Amiruddin ）声
称 ，最 高 检 察 长 宣 布 已
于 今 年 12 月 3 日 成 立 了
一 个 调 查 小 组 ，并 对 巴
布 亚 省 帕 尼 艾 事 件 中 涉
嫌 人 员 发 出 了 调 查 令 ，
该 事 件 存 在 严 重 的 侵 犯
人 权 行 为 。 最 高 检 察 长
对 巴 布 亚 帕 尼 艾 事 件 组
建 调 查 小 组 的 举 动 是 一
个 很 好 的 步 骤 。 我 们 希
望 总 检 察 院 透 明 地 工
作 。 因 为 创 建 的 团 队 没
有社会人士参与其中。

由 22 名 检 察 官 组 成
的 调 查 小 组 必 须 透 明 地
工 作 ，以 获 得 公 众 的 信
任 和 支 持 。 因 为 ，最 高
检 察 长 的 调 查 小 组 没 有
按 照 法 律 规 定 涉 及 社 会
因 素 。 希 望 总 检 察 长 的
调 查 小 组 在 帕 尼 艾 调 查
此 案 时 给 出 一 个 工 作 期

限。
此前，组建调查小组

的 决 定 是 由 最 高 检 察 长
布 哈 努 丁（ST Burhanud-
din）决 定 的 。 2021 年 第
267 号 决 定 2021 牛 按 12
月 3 日，星期五签署。

布 哈 努 丁 还 签 署 了
编 号 Print-79 / A / JA / 12 /
2021 调查令。

总 检 察 院 发 言 人 司
马 骏 达（ Leonard EbenE-
zerSimanjuntak）表 示 ，该
决 定 是 在 注 意 到 司 马 骏
达 的 一 封 信 后 发 布 的 。
之 所 以 成 立 调 查 小 组 ，
是 因 为 全 国 人 权 委 员 会
的 调 查 结 果 被 认 为 是 不
完整的。

司马骏达指出，编号
153 / PM.03 / 0.1.0 / IX /
2021，日 期 为 2021 年 9 月
27 日 全 国 人 权 委 员 会 主
席 的 信 函 ，关 于 退 还
2014 年 巴 布 亚 省 帕 尼 艾
严 重 侵 犯 人 权 调 查 结 果
的 回 应 ，尚 未 拥 有 足 够
的 证 据 。 因 此 ，有 必 要
进 行 一 般 调 查 ，并 收 集
证 据 ；这 些 证 据 可 以 协
助 找 到 严 重 侵 犯 人 权 行
为的罪魁祸首。（亮剑）

总检院调查帕尼艾侵犯人权事件
全国人权委会要求彻底透明揪出罪恶魁首

【本报讯】12 月 3 日（ 星
期五）晚上 11 时 40 分，在雅
加达南区，M 段（Blok M）-
城区（Kota）的1号走廊，史纳

延（Senayan）环形交叉路口
附近，驶向城区方向的一辆
专线巴士（Transjakarta）撞上
了道路分隔带。

一天前，即12月2日（星
期四）下午12时55分在布洛
卡东（PGC）- 哈莫尼（Harmo-
ni）的5号走廊，一辆专线巴士
撞上了一所警察哨所。

Transportasi Jakarta
（Transjakarta）专 线 巴 士 公
司 的 管 理 层 就 此 发 表 声
明，已暂停发生事故的运
营商车队的运营权，并等
待评估结果。

Transjakarta 公司公共关
系 主 任 安 智 丽 娜（Angelina
Betris）于 12月 3日（星期五）

表示，公司将与国家运输安
全委员会合作对运营安全进
行审计。审计将涵盖值班巴
士驾驶员、道路和运营车队
等方面。就此次事故问题，
将是Transjakarta与运营商合
作伙伴的单独评估。我们希
望，这不仅能成为对Transja-
karta 的评估，也是对运营商
合作伙伴的评估。未来，
Transjakarta 将继续以安全和
舒适为市民服务，Transjakar-
ta已准备好改进以获得更好
的服务。 （亮剑）

雅加达专线巴士事故，撞倒警察哨所。

巴士专线公司承诺改善服务
专线巴士连日发出事故撞击警察哨所和道路分隔带

【本报讯】一些地方删除
有关批评政府的壁画，这种情
况引起佐科维总统的关注。

12 月 3 日（星期五），佐
科维总统在巴厘主持出席
2021年国家警察地方领导会
议时向所有参与者传达了指
示。他提醒各地警区或警局
领导人，批评政府的壁画是
一件小事。

佐科维指出，我举出一个
小小例子，壁画被删除。我知
道这不可能是地方警区或警
局领导人下的指令。请告诉
各地警长，这是一件小事。当
我来到一个地方时，批评政府
的壁画都被删除了。

佐科维声称不怕上述壁
画，虽然他自己经常受到侮
辱和诽谤。

佐科维指出，我来到一
个地方，有一幅壁画被删除

了。 我被侮辱了，我被斥责
了，像往常一样被诽谤。为
什么你要恐惧壁画？请小
心，这是言论自由。但如果
它导致该地区的公共秩序受
到干扰，那就不同了。

佐科维还对警察总长里
斯 迪 约 将 军 （ListyoSigit
Prabowo）举办的壁画比赛表
示赞赏。根据佐科维的说
法，这场比赛产生了积极的
影响。

佐科维表示，我赞赏警
察总长举办壁画比赛，我认
为效果是积极的。

此外，佐科维谈到了民
众对法律领域满意度的下
降。他说，执法应该是平等
相待的。

佐科维声称，关于民众
对法律领域的满意度有关，
我们晓得，2019年 2020年是

上升的，但踏进2021年就下
降一点，要小心。执法必须
平等相待，这是民众看得到
的，民众会自行判断。

佐科维指出，民众的满
意度反映在每一项调查中，
因此希望所有犯罪分子根据
适用的规则依法处理。也就
是我经常说的，它必须是坚
决的。拿下一切被证明对国

家和民众犯下罪行的人。
佐科维还警告说，警察

不要任意逮捕人，言论自由
的指数会下降。当心言论自
由指数下降，因为它是一个
感知。在民众看来，这也是
一种观念，尤其一点小事就
被逮捕。因此，必须具有说
服力和对话性，说服和对话
并进。 （亮剑）

总统提醒警察别随便删除壁画
要注意言论自由除非影响到公共秩序

目前许多人喜欢借壁画传达自己对社会或政府措施的感受。

【本报讯】政府承诺在
修改“就业综合法”期间，
不会制订战略性政策。这
是 政 府 遵 守 宪 法 法 院
（MK）的裁决行事。

政法安统筹部长马福
（Mahfud MD）于 12 月 5 日
通 过 政 法 安 统 筹 部 YT 频
道的视频表示，其部门服
从宪法法院的判决。在修
正就业综合法期间所制定
的措施仅是行政技术运营

性质。他说明道：“政府确
实不再推出战略性政策，
因为战略性政策已包含在
要改善的法令程序内。”

尽管如此，马福表示，
就业综合法令在修改期间
仍然生效。宪法法院在判
决内容的三项规定中强调
了此事。

马 福 也 称 ，如 果 新 的
就业综合法在两年内没有
任何修正的话，那么就业

综合法自动宣告违宪。因
此政府仍将继续执法。他
说：“直至完成修改程序，
也就是说在两年内修改就
业综合法期间仍生效，然
而注明政府不可发布战略
性政策。”

在 此 之 前 ，宪 法 法 院
对就业综合法进行违宪测
试，最后判决就业综合法
的 部 分 内 容 必 须 给 予 修
正，如果在两年内没有修

正就自动宣告违宪。
佐科维总统就此事下

令数位部长负责与国会商
讨修正就业综合法。他强
调政府尊重宪法法院的决
定。

此 前 ，佐 科 维 总 统 于
11 月 29 日 在 雅 加 达 独 立
宫举行新闻发布会说：“我
已下令相关的统筹部长及
部长们立即实行宪法法院
的决定。” （Ing）

政府承诺修正就业综合法
马福称修改期间不会制订战略性政策

【本 报 讯】处 理 新 冠
肺 炎 处 理 工 作 于 12 月 3
日（星 期 五）在 官 网 页 面
上 发 布 的 最 新 数 据 中 指
出 ，我 国 新 冠 肺 炎 病 例
的 发 展 日 益 得 到 控 制 。
现 在 ，没 有 发 生 新 冠 肺
炎 病 例 的 地 区 也 在 增
加 ；此 数 据 是 每 周 更 新
的 区 域 风 险 评 分 ，以 及
分 区 得 分 加 权 的 结 果 ，
这 也 是 自 11 月 28 日 已
来最后更新的数据。

资 料 显 示 ，绿 色 区
域 ，即 没 有 新 增 冠 病 肺
炎 病 例 的 区 域 继 续 增
多 。 如 果 前 一 周 只 有 37
个 市 县 区 ，现 在 变 成 了
53 个 市 县 区 。 在 过 去 两
个 月 中 ，在 一 些 地 区 连
续 没 有 检 测 到 成 为 红 色
疫 区 。 与 此 同 时 ，橙 色
疫 区 在 过 去 一 个 月 中 尚
未出现过。

与 此 同 时 ，黄 色 疫 区
或 低 风 险 区 域 继 续 减
少 。 如 果 在 前 一 周 达 到
477 个 市 县 区 ，现 在 它 变
成 了 461 个 市 县 区 。 至
于 数 十 个 地 区 或 城 市 ，
其 中 大 多 数 位 于 爪 哇 、
巴 厘 岛 以 外 的 绿 色 疫
区。

国 务 秘 书 处 部 长 普

拉 迪 诺（Pratikno）曾 于 12
月 1 日（ 星 期 三）声 称 ，
佐 科 维 总 统 当 天 打 电 话
给 内 阁 部 长 们 ，讨 论 有
关 新 冠 肺 炎 奥 密 克 戎 变
体 病 毒 的 细 节 问 题 。 总
统 召 集 了 几 位 相 关 部
长 ，其 中 有 海 事 与 投 资
统 筹 部 长 、经 济 统 筹 部
长 、外 交 部 副 部 长 及 其
他几位部长。

普 拉 迪 诺 指 出 ，我 国
将 向 曾 感 染 过 奥 密 克 戎
病 毒 的 国 家 学 习 。 目
前 ，政 府 处 于 警 戒 状
态 。 关 键 是 我 们 必 须 始
终 保 持 警 惕 ，随 时 待
命 。 因 此 ，所 有 部 委 和
机 构 都 必 须 始 终 处 于 戒
备 状 态 。 佐 科 维 上 周 还
举 行 了 一 次 与 加 速 疫 苗
接 种 有 关 的 特 别 会 议 ，
加 速 接 种 疫 苗 是 为 了 减
少发生不必要的事。

普 拉 迪 诺 强 调 说 ，政
府 将 继 续 对 发 生 的 动 态
保 持 警 惕 ，特 别 是 在 前
段 时 间 ，南 非 出 现 奥 密
克 戎 病 毒 之 后 ；总 统 还
询 问 国 内 是 否 出 现 同 样
的 病 例 ，急 诊 医 院 必 须
时 刻 准 备 着 ，所 有 人 都
必须保持警惕。

（亮剑）

总统：须特别警惕新冠变异体
虽然国内绿色疫情区越来越多 仍要保持警惕

【本报讯】不 久 前 ，佐
科维总统调侃新任命的地
方警察局长与分局长，向
经常闹事的民主促进组织
长老请安。

国家警察委员会专员
彭 瑾（Poengky）上 周 末 指
出，我们支持总统的指示，
即所有地方警局长和分局
长在新任命时，都不会向
经常闹事的民间组织的长

老请安。这项指令必须认
真实施，警察的责任为民
众服务，并执法以维持治
全和秩序。地方警局长或
分局长向闹事组织的长老
们请安，这对警察的职责
起到了反作用。

民众将会觉得警察放
任经常闹事的头头，警察
将丧失威望。另一方面，
从经常闹事的组织的角度
来看，警察将被视为允许
他们的行动，这削弱了执
法部门的努力。

彭 瑾 声 称 ，如 果 警 察
想 要 感 化 或 团 结 这 些 组
织，也不需要去请安，这可
以通过其他方式完成。如
果原因是团结各方使得能
够维持治全与秩序，那么
就更没有必要去请安。邀
请所有民众领袖参加，要
求共同维护治安与秩序，
在民众面前坦荡荡就好。

（亮剑）

国警委员会提醒各地警察
应关心人民疾苦不向经常闹事组织请安


